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À 

População de Itapoá 

Câmara de Vereadores de Itapoá 

Veículos de Imprensa 

  

  

Importantes realizações ocorreram nestes quarenta e um meses do meu atual 

mandato como Prefeito de Itapoá, em conjunto com o Vice Mario Elói Tavares, 

as quais muitas delas constam no informativo do Poder Executivo 2009 – 2011 

e muitas outras estão em estágio avançado, as quais tomo a liberdade de 

elencar algumas: 

1) Plano de Saneamento Básico: depois de atendidos diversos 

procedimentos burocráticos falta pouco para ser efetivamente iniciado, 

dependendo neste momento da concessão de licença do órgão 

ambiental estadual (FATMA), cujo requerimento foi protocolado em 

30/03/2012. Não havendo maiores delongas por parte dos órgãos 

responsáveis a previsão que as obras se iniciem ainda neste ano de 

2012; 

2)  Câmara de Vereadores: construção em andamento; 

3) Casa da Cultura: construção em andamento; 

4) Cozinha Piloto, para confecção da merenda escolar: construção em 

andamento; 

5) Creche na Escola Clayton Hermes: construção em andamento; 

6) Centro de Convivência do Idoso: pronto para inauguração; 

7) Mais um CRAS (Centro de Referência de Assistência Social), através do 

Convênio nº 370.130-84/2011, no valor de R$ 200.000,00: em processo 

licitatório; 

8) Cobertura do pátio na Escola Municipal Ayrton Senna: Convênio no 

sendo analisado pelo MEC; 
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9) Quatro veículos novos (0Km): licitados e pagos, à serem entregues nos 

próximos dias; 

10) Recursos para aquisição de uma caminhonete para a Vigilância 

Sanitária: verba disponível, em processo de licitação; 

11) Ambulância nova, tipo UTI móvel, (0Km), em parceria com o Rotary de 

Itapoá, com contra partida da Prefeitura: a ser entregue nos próximos 

dias; 

12) Asfaltamento da Rua 960, entre a Avenida Beira Mar III e a Avenida 

Doutora Zilda Arns Neumann (trecho em frente a nova sede da 

Prefeitura): em processo de licitação; 

13) Uma nova retroescavadeira: entregue recentemente para a Secretaria 

de Obras; 

14) Iluminação da Região das Pedras: já licitada, com início das obras nos 

próximos dias; 

15) Aquisição de duzentas novas luminárias: licitação agendada para esta 

semana; 

16) Aquisição de patrulha mecanizada para prestar serviços aos 

Agricultores: já está no pátio da Prefeitura, a ser entregue ao Sindicato 

Rural em forma de comodato nos próximos dias; 

17) Regularização da Gleba II: projeto finalizado, a ser encaminhado para o 

Registro de Imóveis nos próximos dias; 

18) Mais uma viatura para a Polícia Militar: conquistada junto ao comando 

regional, a qual será entregue nos próximos dias; 

19) Convênio nº 6450/2012-5, no valor de R$ 800.000,00, para recuperação 

de todas as estradas rurais, incluindo ensaibramento: em processo de 

licitação; 

20) Convênio nº 6451/2012-3, no valor de R$ 267.131,16, para cobertura da 

cancha de esportes da Escola João Monteiro Cabral no Pontal: em 

processo de licitação; 

21) Emenda Parlamentar nº 2905002, no valor de R$ 250.000,00, para 

construção de uma nova sede do Posto de Saúde de Itapoá: em 

processo de elaboração e reunião de documentos e projetos; 

22) Diversas outras obras que poderão ainda serem realizadas, dependendo 

da liberação de recursos solicitados aos Governos Estadual e Federal 
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através dos vários requerimentos e projetos apresentados. Benefícios 

estes que em razão da burocracia poderão ser concedidos neste ou no 

próximo mandato. 

Muitos foram os esforços para conseguir a execução do asfalto nas vias 

principais do Balneário Rosa dos Ventos através do Projeto do Governo 

Estadual denominado Costa do Encanto, porém ao que tudo indica infelizmente 

não há um horizonte próximo para ocorrer esta realização. Muitos também 

foram os esforços para conseguir a liberação de empréstimo do BADESC para 

execução, entre outras obras, do asfaltamento da Rua 790 (Av. Ana Maria de 

Freitas) no trecho entre as Ruas Leopoldo Sprenger e Avenida Celso Ramos e 

da Rua Leopoldo Sprenger no trecho entre a Rua 790 e a Avenida Pérola do 

Atlântico, mas também estes recursos, mesmo após a apresentação pontual 

das inúmeras exigências documentais, não foram disponibilizados. Com a 

responsabilidade na gestão das finanças, hoje encontram-se disponíveis no 

caixa da Prefeitura os recursos necessários para realização destas obras, 

recursos estes que estavam sendo poupados para atender outras inúmeras 

necessidades caso o Governo Estadual realizasse a obra no Rosa dos Ventos 

e os recursos do BADESC fossem disponibilizados. 

Todas as ações necessárias para o bom exercício de Chefe do Poder 

Executivo requerem extrema dedicação e responsabilidade, no caso específico 

de nossa querida Itapoá o esforço é redobrado diante das inúmeras carências 

existentes. Desde o primeiro dia do atual mandato não medi os esforços para 

desempenhar com total dedicação o cargo a mim confiado pela grande maioria 

dos eleitores, em muitas vezes tendo rotinas de trabalho em discordância com 

os preceitos médicos necessários para cuidar de minha saúde, que 

infelizmente de um tempo para cá tem apresentado a conta através de 

constantes picos de pressão alta. 

Recentemente, ao concluir uma extensa lista de exames médicos cheguei na 

conclusão de ter que decidir por reduzir drasticamente o ritmo de trabalho para 

preservar a saúde que me resta, vindo eventualmente a penalizar o 

desempenho da gestão do Município, ou abdicar do cargo, dando a 

oportunidade para que meu sucessor natural, o Vice-Prefeito Mário Eloi 



4 

 

Tavares, possa desempenhar com total dedicação este papel. Obedecendo 

minha consciência e contando com o apoio familiar venho a público informar 

minha renúncia ao cargo de Prefeito Municipal de Itapoá a partir desta data. 

Nunca antes na história de Itapoá a relação entre o Prefeito e seu Vice foi 

conservada de forma harmoniosa por tão longo período como na atual gestão, 

motivo que tenho a certeza de que o amigo e companheiro de trabalho Mário 

Elói Tavares dará continuidade na execução dos projetos iniciados, os quais 

têm total conhecimento por ter atuado diretamente ao meu lado neste período. 

Agradeço aos Servidores Municipais, Secretários, Diretores, Assessores, 

Câmara de Vereadores, Deputados Estaduais e Federais e Senadores que 

intercederam por Itapoá e a todos que de uma forma ou de outra contribuíram 

para o desempenho de meu mandato. Registro também especial 

agradecimento aos meus familiares, que sempre me apoiaram e souberam 

compreender as ausências em razão do cargo delegado pela população. 

Desejo um futuro promissor para esta linda cidade, rogando que os eleitores 

possam escolher com consciência e sabedoria os melhores representantes 

populares nas próximas eleições. 

Solicito a gentileza do Presidente da Câmara em tomar as providências legais 

e regulamentares referentes a minha renúncia e a consequente posse do Vice-

Prefeito. 

Agradecendo a Deus pela força dada até aqui, despeço-me da vida pública 

político-partidária com a certeza de ter contribuído com o meu máximo possível 

para o bem de Itapoá. 

  

Itapoá (SC), 28 de maio de 2012. 

   

  

ERVINO SPERANDIO 


